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中野剛志氏がNHKでTPP反対訴え！ 2011/10/23 08:13 

クリック２回のご支援を    
 民主党、意見集約前倒し、11月4日承認 

  TPP交渉参加は結婚を前提にした 

  婚約、途中離脱例はほとんどナシ 

   
 民主、ＴＰＰ交渉参加へ党内意見集約を前倒し 
 政府・民主党は21日、環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）の交渉参加をめぐる党内論議を11月2日までに終え、党の最終提言を

まとめる方針を固めた。 
  
 翌3～4日にフランスで開かれる主要20か国・地域（Ｇ20）首脳会議に野田首相が出発する前の結論とりまとめを目指す。党執

行部は、交渉参加の方向で党内の意見集約を図る考えだ。時期を当初の予定より早めるのは、ＴＰＰ交渉への参加を「対米追

従」と批判する反対派の主張をかわす狙いがある。 
  
 民主党の「経済連携プロジェクトチーム（ＰＴ）」（座長・鉢呂吉雄前経済産業相）が極秘にまとめた資料によると、党は10月24日

から、医療関係者などの専門家からヒアリングを行う。27、28の両日を「議員間議論」の日に充て、両日は終日、党内から意見

聴取を行う。この後、11月2日に提言をまとめ、前原政調会長が同4日の政調役員会で承認――という段取りを組んでいる。政

府は、党の提言を受けて、閣議で交渉参加を決める方針だ。 
（2011年10月22日03時05分  読売新聞） 

  

これでは、利点ばかりが目立つ？  

 

1中野剛志氏がNHKでTPP反対訴え！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2484545/



 
 産経新聞10月23日2面の表、スキャン画像（組み合わせ） 

（TPP参加で何が変わる クリックでネット記事） 
  

 転載した読売の記事は22日の朝刊一面に、かなり目立つ大きさで掲載されました。23日の読売朝刊は11面の三分の二の紙

面（広告以外全部のスペース）を使って、「基礎から判るＴＰＰ」という解説記事を載せています。23日の産経新聞も「ＴＰＰ参加 

何が変わる」という解説記事を2面で大きく報道、表はそこに掲載されていたものをスキャンしたものです。 
  
 「狭い日本、そんなに急いで何処に行く」という標語が昔あったと記憶しますが、民主党は党内論議を11月2日までに終え、11
月4日に政調役員会で承認というのですから、唖然とするような早さです。このくらいの迅速さで被災地復旧復興策をまとめてく

れれば、と思うのですが、この政権には何を言っても無駄でしょう。 
  

【プレスリリース】TPP交渉参加に反対する街頭宣伝活動・全国決起集会の実施！！ 
[PDFファイル] 

  
 10月26日には13時から日比谷野外音楽堂で全中（全国農業協同組合中央会）主催による3000人規模の決起集会、その

後、農水省・経産省・外務省前のデモ行進が予定されています。これだけ決着が早まると、大規模な抗議集会やデモ行進は事実

上はこれがラストチャンスかも知れません。  

 TPPは復興の妨げになる！ 

 
中野剛志 視点・論点 「TPP参加の是非」  

  

各官庁合同作成「ＴＰＰ協定交渉の分野別状況 」 

「三橋貴明氏のブログ」の情報です。 
  

 で、全農のデモですから、日章旗が掲げられて「日本を守れ」などというシュプレヒコールは考えられませんし、大手メディアから
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の情報しか得ていない一般の人は、「ＴＰＰで農業の人は大変だなあ～」程度の認識でしょう。ネットで情報を得ている人なら、農

業だけの問題じゃないということは判るのですが、メディアのアンケートをみても、ＴＰＰ容認派は過半数を超え、しかも全メディア

がそろって「早く参加表明しろ」とキャンペーンを繰り返しているのが現状です。 
  
 反対論者の代表格である中野剛志氏が、早朝とはいえ何とNHKの番組に出演して、その録画がyou tubeにアップされていま

すので掲載しました。普段の語り口調と違って、随分抑えたフォーマルな語りとなっていますが、内容そのものは従来からの繰り

返しです。NHKの視聴者を意識してか、「ＴＰＰ参加は復興の妨げになる」と訴えているのが注目です。 
  
 この中で中野氏は、ＴＰＰへの交渉参加すら否定する理由について、「交渉参加は結婚を前提にした婚約のようなもの。婚約し

てから離脱すれば、アメリカは裏切られた思いを抱き、日米関係は非常に悪化する」と、例えていました。しかも、こうした多国間

協議で交渉に参加して離脱した例は、これまでにほとんどない、ということも付け加えています。 
    

米韓FTAには「毒素条項」がある！ 

 
20111019 4 anchor 東谷vs松原＠TPP  

注目です！テキスト起こし ぼやきくっくりさん 
  
 野田首相が李大統領と会談して、「5兆3600億円の資金支援」表明をあっさり行って、「震災復興資金には増税と言っているの

に、けしからん」と日本国民の怒りをかっています。韓国が事実上の経済破綻をしていたことがバレバレになった瞬間ですが、メ

ディアのミスリードもここに極まれり、の感があります。これまで何と言ってきたか、米韓FTAの韓国を見習え、韓国経済は絶好

調、バスに乗り遅れるな、と煽ってきたのです。 
  
 この件で、これまでの韓国報道について謝罪や訂正記事を掲載したメディアはあるのでしょうか？そしたら、「韓国に見習え」に

変わって出てきたのが、「米主導、中国をけん制」論です。アメリカ主導の経済圏を太平洋・アジア地域で構築することで、存在感

を増している中国をけん制する狙いとか。これは保守層にも受け入れられそうな切り口ですね。 
  

「T.P.Pに断固反対！」 

 
 西田昌司  ビデオレター 2011.10.19 
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 いまの日本は、東日本大震災という千年に一度といわれる大災害と原発事故で、歴史はじまって以来の「国難」であることを忘

れてはなりません。世界中の国々が日本を支援するために多額の資金や復旧・復興の協力をしてくれたばかり、というタイミング

です。それなのに民主党政権の震災対策は失格、無能力をさらけ出しています。 
  
 これ以上、無能力な民主党政権が、勝手に国会審議もなしに、日本の行く末を作用するような、極めて重要な事案を進めて欲

しくありません。今は、日本が諸外国の要求に応じる局面でないことは明らかで、「日本の国益」第一で、日本の再建を最優先で

進めるべきだと思います。したがって、韓国の要求だから5兆3600億円の資金支援、アメリカの要求だからＴＰＰに応じる、などと

いう発想自体が論外だと考えます。 

  
----------------------------------------------------- 

私たちは怒っているぞ！ 
民主党本部前で座り込み・散歩 

 
昼前後は直射日光で眩しかった座り込みの現場 

  
 21日の「花王デモ」直後から連日続いている「対韓資金支援5.4兆円」抗議の民主党本部前での怒りの街宣＆座り込み活動。

22日は夜通しで、一人で座り込みしている人を応援し夜になって六人が駆けつけたとかで、23日にそのままもつれ込んだ。この

ため、当初23日は国会議事堂周辺という予定を変更、三日連続で民主党本部前での座り込みが行われている。  
  

 
議員会館前を散歩する抗議人有志の皆さん 

  
 各自持参したプラカードや日章旗を掲げながら、静かな抗議を続けていたが、12時30分頃に参加者が40人を超えたタイミン

グで、有志が議事堂周辺の散歩に出かけ、二組みに別れて活動した一幕もあった。なお、本日はフジテレビ抗議デモが福岡と札
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幌で、打倒民主党政権のデモが名古屋で実施された。（14時55分更新）  
------------------------------------------------------ 

韓国よ、恥を知れ！ 

ミスコンでセクハラ告発！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------------ 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 中野剛志  ＮＨＫ  ＴＰＰ反対  ＴＰＰ交渉参加  婚約  途中離脱  民主党  意見集約  11月4日  交渉21分野  日本政

府の見解  全国農業協同組合中央会  日比谷野外音楽堂  決起集会デモ  毒素条項   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(52) 

コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/23 08:17Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経【主張】 

 
憲法審査会 改正要件緩和を最優先に 

 
 衆参両院の憲法審査会の会長、委員などの構成が決まった。平成１９年以降、設置さ

れているのに民主党などの妨害により開催できないという違法状態が、４年余を経てよう

やく解消された。 

 
 始動の環境が整った意味は大きいが、あまりに遅きに失した。改憲、護憲論で党内が二

分され、とりまとめができない民主党の内部事情によるものだ。 

 
 今回も、民主党が野党への配慮から、臨時国会に合わせて委員の人選に応じたためだ

が、真に憲法論議を行う姿勢に転じたのかどうかは疑わしい。そうした国民の疑念を払拭

してもらいたい。 

 
 審査会は憲法改正原案や改正の発議を議論する国会の正式な機関だ。東日本大震災

で憲法に非常事態条項などが欠落していることが問題となった。こうした日本の根幹をど

う是正するか、徹底した論議を期待する。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111023/plc11102303070002-n1.
htm 
 
・四年間、一体何をやってきたのか？  

 

2011/10/23 08:29Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
今日は札幌と福岡ですね。２本とも大注目です。 
福岡は効果抜群ルート。そして札幌は当初のお散歩がデモ行進に発展。また「日の丸は

控えよう」から、「旗は日の丸のみ持ち込み可※但し街中なので大きい旗は不可」に緩

和。 ギリギリの選択。 主催者の皆様のご苦労が理解できます。 
ぜひ頑張っていただきたい！ 
全道・全九州の隅々にまでその声が届くこと。 
マチガイナイ！！ 

 
 

 

2011/10/23 08:49Commented by kiyomaro さん 

ＴＰＰの本質についてあまりにも知らない人が多すぎますね。原因はマスコミが産経新聞

だけでなく大手はすべて積極推進だからだと思います。マスコミの報道しかふれないB層

は簡単にＴＰＰはやらなければいけないことなんだと思いこんでしまう。 

 
ＴＰＰの本質を見抜くには米韓ＦＴＡの毒素条項をみればおおよそ予想がつきます。 

 
 
 

 

2011/10/23 09:05Commented by しばりょう さん 

フジテレビの新報道2001の世論調査、民主党が21.2%、自民党が27.4%に。  

 

2011/10/23 09:12Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 
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ＴＰＰ問題は、現在、農業分野に矮小化し、かつ自民党の支持母体である農協

を抵抗勢力と位置づけることで、国民を欺いています。 

 
すでに花うさぎ様のエントリーでも記述されているように、交渉を開始して、途中で離脱す

るだけの度胸はないと思います。 

 
さらに、条約を締結しても、国内法の審議があるから大丈夫だという意見がありますが、

自民党時代も含めて、アメリカと締結した条約を国会で否決し、挙止したことがあるでしょ

うか。 

 
多くの皆さまがご存じのように、これは「アメリカの雇用確保」が最大の目的です。さらに

日本へ大量の安い労働力が入ってきて、国民の雇用を奪う結果になります。一部の経済

界は安い労働力を入れたいがために、ＴＰＰの賛成していると思われます。 

 
今こそ、国民を覚醒させて、断固とした姿勢を打ち出す時期に来ています。  

 

2011/10/23 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>福岡は効果抜群ルート。そして札幌は当初のお散歩がデモ行進に発展。また「日の丸

は控えよう」から、「旗は日の丸のみ持ち込み可※但し街中なので大きい旗は不可」に緩

和。 

 
おっ、いいですね～(^^)。 
 
>全道・全九州の隅々にまでその声が届くこと。 
>マチガイナイ！！ 
 
ここは一気に押していきたいですね。  

 

2011/10/23 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To kiyomaroさん おはようございます。 
 
>ＴＰＰの本質を見抜くには米韓ＦＴＡの毒素条項をみればおおよそ予想がつきます。 
 
もっと普通に当たり前に、日本のメディアが報道すべき事ですね。  

 

2011/10/23 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>フジテレビの新報道2001の世論調査、民主党が21.2%、自民党が27.4%に。 
 
おお～情報感謝です。 

 
まだ民主党に21％って、信じられません？ 

 

2011/10/23 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>今こそ、国民を覚醒させて、断固とした姿勢を打ち出す時期に来ています。 
 
御意！ 

 
ＴＰＰより日本の復興が先だ！の論法が説得力があると思いますよ。 

 

2011/10/23 10:53Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、いつもお疲れ様です。 

 
とうとう真打ち･中野剛志氏が地上波登場ですか！ 

 
今朝の新報道2001にはVTRで藤井厳喜氏、ｱﾝｶｰには東谷暁氏、たかじんNOﾏﾈｰ(ﾃﾚ

ﾋﾞ大阪)には三橋貴明氏とTPP反対派の論客が出演する様になりましたね。 

 

7中野剛志氏がNHKでTPP反対訴え！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2484545/



 
特にまだ地上波に不慣れな三橋氏は国賊･竹中平蔵にも意見してましたし、元々TPP賛

成派(今は慎重派の)青山繁晴氏も"ﾌｪｱに見て"竹中平蔵より三橋氏の意見に概ね賛成

してました(残念ながらYouTubeには動画がありませんでした(ToT) 
 
しかし最近になってこの様な動きがあるのは、喜ばしい反面"我々は反対派の意見も報道

しましたよ"的なｶﾞｽ抜き&ｱﾘﾊﾞｲ工作に思えるのは考え過ぎでしょうか？ 
 
まあTPPの事わからん人に御託を並べるより"あんたの収入が更に下がり、仕事もなくな

るかもね"って自分は言う様にしてますが…。  

2011/10/23 11:13Commented by iaqua さん 

はじめまして。 
いつも楽しみに拝見させて頂いています。 

 
TPPは本当に怖いです。 
特に投資のISD条項・・・・これがあれば何でもアリのような気がします。 
たとえば国民皆保険。 
今の時点で話し合いの場に上がっていないとしてもTPP締結後に非関税障壁だということ

で外国企業に訴えられる可能性は否定できません。 
また仮に現行の制度についてはISDの対象外にすると確約できたとしても、新しく開発さ

れた新薬や治療法が保険診療内に組み込む時点でそれは非関税障壁だと外資により訴

えられるかも・・・・ 
そうなると将来的には国民皆保険制度は事実上、意味を持たないものになってると思い

ます。 
これは日本の国益を守っている全ての制度に当てはまります。 
もちろん日本企業も外国の制度に対し訴訟を起こすことができるのでしょうが・・・・ 
しかし、それは大変危険な事です。 
国の制度に対してお互いに訴訟を起こせば反日感情・反米感情が高まり日米関係に亀

裂が生じると思います。 

 
こんなとんでもないISD条項に言及せず、国民皆保険については話し合われてないと

か、反対派はTPPお化けだとか言っている、前原さんは本当に悪質だと思います。 
私はTPPには断固反対です。 
 
ちなみに、中国をけん制するとか安全保障とか政治家やメディアが煽っていますが、日本

企業も中国に多く進出していますし、アメリカも中国と莫大な取引を行っています。 
こんな状況でなんで中国のけん制になるのでしょうか？ 
政治家・メディアにはこの点を納得できるように説明してほしいですね。  

 

2011/10/23 11:27Commented by katachi さん 

あらゆる範囲での法改正が必要になり混乱が多くなる。 
一つ切り取れば、民間放送会社の外人持ち株問題と、公的電波の関係を明確にしなけれ

ば、フジのように全く日本とかけ離れた放送局になってしまう可能性がある。 
この問題は、そんなに簡単な問題ではない。 
例えば、武器は、日本産が多く使われているがＴＰＰに関係の無い項目として位置づけさ

れているのだろうか？ 
日本のあらゆる商習慣の違いを日本だけが撤廃しグローバルと言うスタンダード化されて

いない中に入るのは、打撃が大きすぎる気がします。 
ＴＰＰに日本の言い分と制度が適用される可能性があるのかないのか？いったん入れば

抜けられないのであれば、日本の制度もＴＰＰに盛り込まないと 
ワンサイドゲームになる。政府は、そのような日本の制度を入れる意志があるだろうか？

一方的に押し付けられるのであれば、無防備で何の案もなしに 
無能を晒すのか？ 
ＴＰＰは出来上がった条件を受けるか受けないかだけなのだろうか？ 

 

2011/10/23 11:46Commented by yohkan さん 

 
「アメリカ様が」みたいな嘘には気をつけなきゃいけません。TPPに日本を巻き込もうとして

いるのは、アメリカの金融や保険の大企業、農産物の遺伝子組み換え技術を誇るモンサ

ントなど一部の企業であり、彼らの信認を得て再選を狙いたいお馬鹿、いやオバマくらい

です。アメリカにはアジア太平洋諸国との経済協定に反対する勢力も沢山いるし、世界最
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強工業国である日本との協定なぞ冗談じゃないと否定する人達も多いのです。オバマと

云う危険人物、彼の背後にいる勢力の悪巧みに気付くと共に、米国内のTPP反対派との

共闘を指向すべきと思います。 

 
韓国のミスコンのイラスト掲載ありがとうございます。英国で話題沸騰で、アメリカも今、こ

の話題がクローズアップされてます。なにしろセクハラ被害者の英国人女性が美人です

からね。この話が日本で報じられないとすれば、韓国の圧力と思わざるを得ません。 

2011/10/23 13:16Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
>憲法審査会 改正要件緩和を最優先に 
> 
> 衆参両院の憲法審査会の会長、委員などの構成が決まった。平成１９年以降、設置さ

れているのに民主党などの妨害により開催できないという違法状態が、４年余を経てよう

やく解消された。 

> 
> 始動の環境が整った意味は大きいが、あまりに遅きに失した。改憲、護憲論で党内が

二分され、とりまとめができない民主党の内部事情によるものだ。 

 
>・四年間、一体何をやってきたのか？ 
 
同意です。 
民主党は何かにつけてネックにしかなっていませんね。 
ネックと言えば、この幹事長のこう言う発言 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/532349/ 
民主党の輿石東幹事長は２０日、（中略）環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）交渉参加

問題で「議論を通じてピンチをチャンスに変えるべきだ」と強調した。 

 
よく意味がわからないのですが…。 
第一それだけの議論が出来る人が、民主党政権にいるわけもなく。麻生元総理レベルで

あれば、まだ期待もできるのですが^^; 
ほぼ連日となっていますが、三橋氏ブログに、TPPの分野について記載されていますので

貼っておきます。農業は、ごく一部でしかありません。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11056077285.html 
しかし、このやり取りには笑えます。（一部抜粋） 

 
ディレクター「韓国の独自文化って、何でしょうね？」 
三橋「ん～、反日です」 

 
韓国と言えば、yohkanさんの記事とイラストにもありますように、かなり物議をかもしてい

るようです（当然ですが）おまけにほぼ軟禁状態とあっては、これこそ人権問題です。 
そもそも、こういうのを韓国でやること自体が間違いなのですが。  

 

2011/10/23 14:10Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
今日のエントリーのPDFです。何とか一枚に入りそうでしたので、文字は小さくなりました

（＾＾。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111023.pdf 
 
いよいよ、福岡、北海道でもデモが始まりましたね。 
北海道は生放送がないみたいですが、福岡はやっているみたいです。 
あと名古屋でも「頑張れ日本」がデモをしているみたいです。 

 
生中継先は、フジテレビ抗議デモまとめｗｉｋｉに載ってました。 
どれを見たらいいか迷います（＾＾。 

http://fijidemo87.wiki.fc2.com/ 
 
福岡デモは、こういう事↓もあったみたいですが、逆にご父兄にも「フジテレビ抗議デモ」が

わかって、福岡のマスコミは取り上げるんじゃないかと思ったりしました。 
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【フジテレビ】抗議デモまとめブログin福岡 
http://fujidemokyushu.blog.fc2.com/ 
＞性犯罪予告がありました。 
＞既に福岡県の各小学校中学校には警告がなされています。 
＞参加される方は不審者に十分注意し、フジテレビデモにご参加ください。 

 
ネットに書き込み 幼女などへの性的暴行予告～福岡県教委が注意を呼びかけ（2011
年10月21日 16:08） 
http://www.data-max.co.jp/2011/10/21/post_16399_1021_dm1910_2.h
tml 
 
さまざまな妨害に負けず、各地のデモが成功する事を祈っています。 

 

2011/10/23 14:18

Commented by katachi さん 

先ほどニュースで前原を見ましたが、この男底知れぬ不安を感じさせる男で

す。 
是はもう学歴云々の問題ではない。 

資質に問題が有る。 
ＴＰＰにつき何の根拠も揚げずに漠然と日本発展のために必要みたいなことを言ってい

る。 
当然、良し悪しが有って当然なのに何も触れない。 
或いは、アメリカの要請がきつくて日本が身動きできない参加しなければ防衛に影響して

くるとか本音で話を出せ！日本の立場を説明しろ！ 
民主は、日本に重責を持つべきではない。 
それを悟って解散して欲しい。 

 

2011/10/23 14:58

Commented by allco さん 

大金を使い果たしながら、国連議長国として立国できない日本国が、 
「TPP=世界毎日大安売り政策」で勝ち抜けるものか! 
郊外や田舎はとっくに「イオン・ユニ黒TPP」で撃ち込まれ、どんな姿に成った

か？ 
これが答えだ。 
全てを反対する気も無い、擁護する気も無い。 
しかし、自分の地方に晒される、大安売り政策の残骸を見れば、 
無哲学・無道徳・無宗教による、無知政策の毒薬にどれだけ死ぬか？ 

 
妙薬こそ、今は反対意志を示さなければ、喧嘩に成らない。 
お得、安さのみの「欲」を満たすモノに未来は無い。 

 
タイの水害も日本企業と日本国への意義を考えさせる災害だと思う。 
東北へ工場を移す政策、原発稼動させ電力無料、代わりに雇用。 
日本国が日本国としての政策を打ち、世界安売り政策の防波堤は何か？ 
そこから考えるべきではないのか？ 
全てに於いて国防がない。 

 
世界に脅し賺し外交すら出来ない幼稚園以下の政治と官僚、 
ましてや売国奴反日民主船等論外じゃ! 
こいつらが国益と言えば、何処の国益？と聞き返す。 

 
世界一の民族と円を持ちながら、どうしてそれを武器として考えないのか？国防と政治と

道徳が最低だからだ。 

 

 

2011/10/23 15:45Commented by deliciousicecoffee さん 

韓国やアメリカの言いなりばかりで、どうして日本のために我を通さないのか理解に苦し

みます。 
TPPは農業だけではんく、医療も雇用も何もかも崩壊させます。  

 

2011/10/23 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん こんにちは。 
 
>元々TPP賛成派(今は慎重派の)青山繁晴氏も"ﾌｪｱに見て"竹中平蔵より三橋氏の意
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見に概ね賛成してました 

 
おお～情報ありがとうございます。そうですか、青山氏は転向したのですか。 

 
>御託を並べるより"あんたの収入が更に下がり、仕事もなくなるかもね"って自分は言う

様にしてますが…。 

 
これは実にわかりやすいですね。 

2011/10/23 16:04

Commented by 花うさぎ さん 

To iaquaさん こんにちは、はじめまして。 
 

>国民皆保険制度は事実上、意味を持たないものになってると思います。 
 
そういう議論をまな板に乗せるとわかりやすいですね。 

 
>この点を納得できるように説明してほしいですね。 
 
できないでしょう、納得させる説明は(^^；。 

 

2011/10/23 16:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>政府は、そのような日本の制度を入れる意志があるだろうか？ 
 
絶対にない、とというか出来ないと思いますよ。 

 
>ＴＰＰは出来上がった条件を受けるか受けないかだけなのだろうか？ 
 
メリットのある分野だけに、ということができないようなら、やめたほうが良いでしょう。  

 

2011/10/23 16:12Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>アメリカの金融や保険の大企業、農産物の遺伝子組み換え技術を誇るモンサントなど

一部の企業であり、彼らの信認を得て再選を狙いたいお馬鹿、いやオバマくらいです。 

 
いや～わかりやすい解説を感謝です(^^)。 
 
＞世界最強工業国である日本との協定なぞ冗談じゃないと否定する人達も多いのです。 

 
なるほど。 

 
＞米国内のTPP反対派との共闘を指向すべきと思います。 
 
おお～素晴らしい！ 

 
>この話が日本で報じられないとすれば、韓国の圧力と思わざるを得ません。 
 
そうですかね？こんなに面白いネタなのに(^^；。  

 

2011/10/23 16:15Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>民主党は何かにつけてネックにしかなっていませんね。 
 
存在自体が邪魔、ですよ。 

 
>第一それだけの議論が出来る人が、民主党政権にいるわけもなく。麻生元総理レベル

であれば、まだ期待もできるのですが^^; 
 
御意(^^)。 
 

 

11中野剛志氏がNHKでTPP反対訴え！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2484545/



>ディレクター「韓国の独自文化って、何でしょうね？」 
>三橋「ん～、反日です」 
 
がははははは。それが文化ですか？ 

 
>そもそも、こういうのを韓国でやること自体が間違いなのですが。 
 
世界中に拡散したいですね。「けだもの！」って。 

2011/10/23 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんにちは。 
 
>今日のエントリーのPDFです。何とか一枚に入りそうでしたので、文字は小さくなりまし

た（＾＾。 

 
ありがとうございます。早速貼り付けました(ｰｰ)。 
 
>幼女などへの性的暴行予告～福岡県教委が注意を呼びかけ 
 
本当ですかね？事実なら予告した男はバカですね(^^；。 

 

2011/10/23 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>民主は、日本に重責を持つべきではない。 
>それを悟って解散して欲しい。 
 
めちゃくちゃぶりがどんどん明らかになってきてますね。  

 

2011/10/23 16:21Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>妙薬こそ、今は反対意志を示さなければ、喧嘩に成らない。 
>お得、安さのみの「欲」を満たすモノに未来は無い。 
 
そのとおり！ 

 
>そこから考えるべきではないのか？ 
>全てに於いて国防がない。 
 
激しく同意です。 

 
>世界一の民族と円を持ちながら、どうしてそれを武器として考えないのか？国防と政治

と道徳が最低だからだ。 

 
民主党に政権取らせたダメージは限りなく大きいですね。  

 

2011/10/23 16:22Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>韓国やアメリカの言いなりばかりで、どうして日本のために我を通さないのか理解に苦

しみます。 

 
一口で言えば「反日・売国」でしょうね。 

 
>TPPは農業だけではんく、医療も雇用も何もかも崩壊させます。 
 
はい。だから詳しい情報開示をしないのでしょう。 

 

2011/10/23 16:48Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、いつもお返事頂き有難う御座います。 

 
青山繁晴氏はｱﾝｶｰの番組中で、TPPについて当時首相･空き菅の余りのｳﾏｼｶ振りに"私
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は賛成派でしたが、今日をもって慎重派になります"と宣言しておられました。 
 
最近余り宜しい話題も少ないので、御覧になったかもしれませんが、先週BS11に出演し

た麻生太郎閣下の動画でも貼り付けます。 

 
あくまで私感ですが… 

 
安倍晋三･麻生太郎両閣下>民主党のｸｽﾞ議員四百名余り、 
という公式が成り立ちますよね。 

 
麻生太郎元首相語る① 

http://www.youtube.com/watch?v=g7531dp7MC4&sns=em 
 
麻生太郎元首相語る② 

http://www.youtube.com/watch?v=apKbQ38E07U&sns=em 
 
麻生太郎元首相語る③ 

http://www.youtube.com/watch?v=OKgIEwbjPuE&sns=em 
 
麻生太郎元首相語る④ 

http://www.youtube.com/watch?v=7Sy0BEEAjfA&sns=em  

2011/10/23 18:19Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 今日も、お疲れさまです。 

 
民主党前 座り込み 凄い人達ですね。現在42名、徹夜組もいるようです。 
 
本日同時多発デモ 福岡特に 盛り上がっていましたね。 

 
名古屋 札幌 これらを報道しない、マスコミには、もう期待しません。 

 
座り込みは結構効果有りそうに思います。  

 

2011/10/23 19:29Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
福岡デモは大盛り上がりだったみたいです☆ 

 
動画があがっています。 

 
１０月２３日フジテレビ抗議デモin九州福岡 
Part1 http://www.nicovideo.jp/watch/sm15965675  
Part2 http://www.nicovideo.jp/watch/sm15965776  
Part3 http://www.nicovideo.jp/watch/sm15965906 
 
横断幕の 

 
「もしもこのデモが報道されなければ 
それが偏向報道の証拠です。あなたが証人です。」 

 
は痛快です！  

 

2011/10/23 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん こんばんは。 
 
>先週BS11に出演した麻生太郎閣下の動画でも貼り付けます。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
次のエントリーで紹介いたします。 

 

2011/10/23 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
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>民主党前 座り込み 凄い人達ですね。現在42名、徹夜組もいるようです。 
 

うわ～、凄いなあ～。 

 
>本日同時多発デモ 福岡特に 盛り上がっていましたね。 
 
動画が楽しみです(^^)。 
 
>座り込みは結構効果有りそうに思います。 
 
この場合、無言だけにプラカードがモノを言いますね。 

 

2011/10/23 20:04

Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんばんは。 
 

>福岡デモは大盛り上がりだったみたいです☆ 
 
拝見しました。感動ものですね。 

 
>「もしもこのデモが報道されなければ 
>それが偏向報道の証拠です。あなたが証人です。」 
>は痛快です！  
 
はい。矛先がメディアに向かっています。一番恐れてきた事態ですよ。  

 

2011/10/23 20:53

Commented by しばりょう さん 

ツイッターより。 

 
谷垣氏は年初に「今年こそ民主党政権を解散・総選挙に追い込み、新しい自

民党政権を樹立したい」と発言。今年はあと2ヶ月余り。解散に追い込めない場合は総裁

辞任を望みます。復興よりも日本人よりも媚中媚朝政策しかしない民主政権と徹底的に

闘う保守議員で執行部体制で、解散総選挙へ突入するべき！ 

 
そうですね、同意致します。 

 

2011/10/23 21:22Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 

 
>世界中に拡散したいですね。「けだもの！」って。 
 
実は昨日、英語版ですが、何かと日本を真似して、しかも起源を主張したがる韓国の動

画を、海外メディア数社に送っておきました。 

http://www.youtube.com/watch?v=FaOCQ9AQyP0&feature=player_detai
lpage 
これ作ってくださった方、本当に感謝です。 
そう言えば、何かで韓国製の「えびせん」を食べた人が「めちゃくちゃまずかった」とのこと

でした。形は真似できても、質の面ではいかんともしがたいものがありますね^^; 
 
TPPの件、反対議員の数だけなら、参議院は通らないはずなのですが、何せ民主党議員

はいざとなっての手のひら返しが多すぎますからね、あてには出来ません。 
それから今日のデモに参加された皆さま、お疲れ様でした。 
民主党前の座り込みが40名を越えているのに驚きです。こういう無言の圧力と言うの

は、かなり効きそうですね。というか効いてほしいです。  

 

2011/10/23 22:29Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
産経の記事の表にある「政府の見解」ですが、 
『日本語訳もなく、具体的内容はまだ決まっていない』 
筈なのに、利点や懸念は特定できるということ自体がおかしくないですか？ 
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しかも、懸念が「特になし」の項もおかしい。 
利点とされている内容は、他国の立場からも同じことが言えるはずで、それは当然に日本

側の懸念にも繋がります。 
むしろ、「人権侵害救済法案」などと同じく、問題視すべき事項を「正しいこと」として主張し

ているものと思われます。 

 
そして、allcoさんの表現、「イオン・ユニ黒TPP」は分かりやすいですね。 
安売り攻勢で商店街を潰された挙句、大型店舗も勝手な都合で撤収して商店不在の町に

されている地域があります。 
一度国内産業を潰されたら、再構築するのは大変です。 

 
これが、例えば復興も順調で、日本経済が正常な時であれば、日本の底力を発揮し、不

利な状況をも覆して成長するかもしれません。 
でも、この大事な時期にわざわざ困難を呼び込むのは馬鹿げています。 

 
前原は「交渉に入っても途中から引き返せる」と言っていますが、この男が自分の発言に

責任を持ったことなどありませんし、内容にしても、『ダメならまた変えればいい』という政

権交代詐欺と同じ手口です。 
絶対に信用してはいけない話です。 

 
 
ツイッターでは、こんな指摘も。 

 
そして、TPPに参加して数年たって後戻りできない状況で、日本人が目を覚ます。こんな

んじゃ遅いんだよ。まあ、今日本を見てる限りじゃ、このパターンで目が覚めるんだろうな 

 
 
 
こんな話題もあります。 

 
・ランキング５位。在特会が京都新聞と朝鮮学校の関係についてズバリ！神戸市役所に

続いて神回か！？ 質問状を６回無視した京都新聞 http://www.nicovideo.jp/watc
h/sm15926413 
・口蹄疫復興宝くじ３／４売れず 宮崎県がＰＲを強化 http://www.nishinippon.co.j
p/nnp/item/269607 
・２０１１年３月１１日 大きな地震と津波が東北地方を襲った。そんなとき、韓国人が気に

したのは 『 日本海 』 というただ一つの言葉だった。。。 

http://www.youtube.com/watch?v=Rn1xfM8r23k  

2011/10/23 23:17

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
日本政府、つまり半島傀儡政権は今の所、増税とTPPと 

二兎を追っているが、反政府活動に正義がある。 

 
例によって、マスコミの支援は甚だしいが、 
野党党首の言を捏造しては、何時までも続かない物だ。 
彼らの後ろには米倉のじいさんがいるが、 
欲と道連れは荷が重すぎる。 

 
時代を幕末に取ると攘夷論である。 
TPPと言う外圧は思いの外、国民を激高させる。 
野田は桜田門に果てるだろう。 
泥鰌汁が最後の御馳走だ。良く味わっておけ。 

 
ネット対大マスコミの対決は依然として続く、 
マスコミに打ち勝たなくては、日本の独立はない。 
TPPに正義は無い。 
民意を偽装するマスコミには改革の嵐が見舞う。 
半島傀儡政権はTPP参加で日本を壊そうとしている。 
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2011/10/23 23:17Commented by shou さん 

別の話題。 

 
今日、近所で「反原発です」と言ってビラを配っていたので、取り敢えず貰ってみました。 

 
すると、 
「反原発・反失業！ 怒りを力に！ 11・6日比谷へ」 
という見出しですが、主張の中に（なんとなく予想はしていましたが） 
「国鉄1047名解雇撤回！」 
というのが入っています。 
おいおい、原発と全く関係ないぞ！ 

 
因みに、事務局は"国鉄千葉動力車労働組合"。 
まだ、国民の税金からタカろうとしてるのか…。 
いい加減にしてほしいものです。  

 

2011/10/23 23:37Commented by pioneer48 さん 

 
中野剛志氏、西田昌司議員とも確か動画で、 

 
「TPPに入っても日本には何のメリットも無い」と言った筈です。 
 
ハニ垣さんは一応否定的ですが「本当にメリットがあるかどうか検討するべき」 

 
のような事を言っていた記憶があります。 

 
中野、西田両氏のように頭から否定する事で分かっていないお花畑国民には 

 
ズバッとした否定的発言が必要だと思います。 

 
 
話は違いますが、憲法改正は今の占領憲法をいじくっても 

 
日本は真の独立国家では無いと言う議論は、戦後６６年も経つと 

 
「キチガイの理論」と成ってしまうのでしょうか？ 

 
 

 

2011/10/23 23:50Commented by すずめめだか さん 

福岡デモの映像を見ました。 
私は過去に北朝鮮拉致の抗議デモへ参加しましたが、それと同じくらいの集まりになって

います。 

 
拉致はテレビがわんさか報道し、多くの国民の知るところでしたが、今回はネットの拡散

だけでこれだけの人数が集まっているということは、浸透が高まっている証です。 

 
きっとマスゴミは報道をしないので更にこの動きは広まると思います。 

 
参加された皆さん、お疲れ様でした。 
私も本件のチラシの拡散で、デモへ参加できない穴埋めを続けます。  

 

2011/10/24 00:30Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、shouさん、こんばんはm(__)m。  
 
 
花うさぎさんは、ご存知かと思いますが。  

 
 
shouさん、千葉動労の正体は(嘲)、過激派の(蔑)中核派ですよ(－＿－メ)。  
ご存知でしたか？  
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2011/10/24 00:46Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
good newsです。 

 
所沢市の市長選挙で現役市長 当麻よしこ（民主支持、元社会党）が落選しました。 

 
 
●所沢市長に藤本氏（埼玉） 
 
 開票速報（午後10時28分確定 開票率 100.00%）  
 
候補者氏名 党派 得票数  
並木 まさよし 新 無所属 18,967  
当麻 よし子 現 無所属 37,029  
藤本 正人 新 無所属 （当 ）38,655  
計 94,651  
無効 1,189  
合計 95,840 
 
候補者は皆無所属になっているが、実は並木氏は町村派の自民元衆議院議員、藤本氏

は自民党県会議員で自民はまたも調整失敗で分裂選挙。しかし現役市長の当麻という赤

糞ババアは民主党枝野経産相の雨中の応援演説にも拘らず敗北。 

 
なお２ch情報によれば、地元の市会議員は外国人地方参政権に反対が多いが、当麻は

所属政党を見ても分かるように当然外国人地方参政権推進派、藤本氏は反対派だがそ

れを前面に出すとものすごい嫌がらせが予想される程の左翼都市なので選挙公報には

その旨を出せなかったらしい。 

 
また落選した元自民国会議員の並木氏は定住外国人には地方参政権（選挙権＋被選挙

権）を認めるというとんでもない奴。自民が地方選挙でしばしば分裂するのはこんな事が

原因かも。  

 
しかしまずは酒ウマニュースでした。 

 

 

2011/10/24 08:32

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 

>そうですね、同意致します。 
 
私も激しく同意致します。  

 

2011/10/24 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>これ作ってくださった方、本当に感謝です。 
 
これは本当に優れものですね。制作したご本人の動画は」削除されたらしいですが、代理

の方がアップしてくれています。 

 
>形は真似できても、質の面ではいかんともしがたいものがありますね^^; 
 
偽物は、見ない、買わない、食べない、の三ない運動でいきましょう。 

 
>民主党前の座り込みが40名を越えているのに驚きです。こういう無言の圧力と言うの

は、かなり効きそうですね。 

 
プレッシャーが日に日に増してきますよ。無言ですから。  

 

2011/10/24 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
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>『日本語訳もなく、具体的内容はまだ決まっていない』 
>筈なのに、利点や懸念は特定できるということ自体がおかしくないですか？ 

 
がははははは。始めから結論ありき、なので理屈の整合性は後回しなんでしょう。 

 
>一度国内産業を潰されたら、再構築するのは大変です。 
 
地方の商店街がゴーストタウンになっているのは見たくないですね。 

 
>このパターンで目が覚めるんだろうな 
 
その時は終わってますね、日本が。 

 
>そんなとき、韓国人が気にしたのは『 日本海 』というただ一つの言葉だった。。。 
 
はやく完全に縁を切りたいですね。  

 

2011/10/24 08:41

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>民意を偽装するマスコミには改革の嵐が見舞う。 
>半島傀儡政権はTPP参加で日本を壊そうとしている。 
 
その通り。はやくこの政権を潰さないと。  

 

2011/10/24 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。  
 
>「国鉄1047名解雇撤回！」 
>というのが入っています。 
 
それは過激派左翼ですね。 

 

 

2011/10/24 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>中野、西田両氏のように頭から否定する事で分かっていないお花畑国民にはズバッと

した否定的発言が必要だと思います。 

 
賛成です。駄目なものはダメ、でよいと思います。 

 
＞戦後６６年も経つと「キチガイの理論」と成ってしまうのでしょうか？ 

 
そんなことはないでしょう。 

 
占領憲法を無効化して、復活した帝国憲法を瞬時に改正、の手順でよいと思いますよ。た

だ、反日マスコミや覚醒していない日本国民をどう説得するかが課題ですが。  

 

2011/10/24 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>拉致はテレビがわんさか報道し、多くの国民の知るところでしたが、今回はネットの拡散

だけでこれだけの人数が集まっているということは、浸透が高まっている証です。 

 
はい。数年前とは偉い変わりようですよ。 

 
>私も本件のチラシの拡散で、デモへ参加できない穴埋めを続けます。 
 
ありがとうございます。そういう努力ももの凄く重要です。 

 

2011/10/24 08:49Commented by shou さん 

18中野剛志氏がNHKでTPP反対訴え！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2484545/



 

花うさぎさん、エーリヒ・ハルトマンさん、おはようございます。 

 
千葉動労のことは、どの分派かは確認していませんでしたが、よく身勝手な内

容のビラを配っているので、その系統の集団、程度の認識はしていました。 
何となく予想していたのも、また彼奴らが絡んでいそうだと思ったためです。 

 
昨夜は書き込みをした後、Twitterでトルコの地震情報を追っていたので、気付くのが遅

れて返信できずに失礼しました。  

 

2011/10/24 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 

>shouさん、千葉動労の正体は(嘲)、過激派の(蔑)中核派ですよ(－＿－メ)。  
 
革マル、中核の残党がしつこく居残っているのです。国鉄時代の労組から。  

 

2011/10/24 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>しかしまずは酒ウマニュースでした。 
 
情報ありがとうございます。 

 
赤い民主党落選ですか、ざまあ、です(^^)。  
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